
　本日は休会の予定でしたが、臨時クラブ総会を開催する
ため、通常例会に変更させて頂きました。議題は、当クラ
ブ細則の一部追加のご提案です。後程、総会にてご審議く
ださい。
　さて、昨日の上毛新聞に我がクラブの幹事 茂木清七君
が、大きくカラーの写真で載っていました。冗談で、「一
番仕事をしている人が目立つのが普通だが、家族に何か言
われなかった？」と聞いてみましたが、回答はこの後教え
て頂きましょう。とても素晴らしいご家族なので、きっと
素敵な言葉が聞けるでしょう。
　実はこの記事を私が知ったのは、大先輩からのお電話で
した。「新聞、読んだ？　みんなが喜ぶ記事が載ってるよ。」
との言葉に、上毛新聞を探して永井寛之君のところにまで
おじゃまして見せてもらいました。人の口に入るものを作
り出す仕事の大変さが、少しですが理解できた気がします。
　先週１０日には、パスト会長との懇談会を開催しました。
本日の提案事項についてご意見を拝聴したところ、皆さん
のクラブを思う気持ちに、さすがと再認識させて頂きまし
た。不易流行の一端でした。頼もしいパスト会長の皆さん
に感謝申し上げます。
　話は変わりますが、今まで行ってきた活動の延長線上に
「まつりのお囃子・その保存会」がありまして、その活動
に今も少しだけですが関わっております。
　お祭りに欠かせない「お囃子」を、上州の三大祇園囃子
として伝統のある「世良田・大間々・沼田」地域の県内三
団体が、県庁の県民ホールで今月 25 日に演奏会を開催し
ます。
　なぜこの様な話をするかといいますと、この三大祇園囃
子をとても大事なものとして、次世代に伝えていきたい想
いで演奏会開催に命を掛けていた方がいらっしゃったから
です。
　県内を始め広く「お囃子を伝承していくためのイベント
の開催を」との想いで活動されていて、平成 27 年に第１
回を開催出来ましたが、一昨年お亡くなりになってしまい
ました。残された方々がその遺志を継いで、祇園囃子を伝
えていこうと団体や地域がまとまり、会として発足できま
した。
　現在では大規模に開催できる「沼田まつり祇園祭」では
ありますが、四十年以上前はとても寂れていたような気が
します。この亡くなられた方と周囲の良き理解者の活躍で、
途切れずに皆さんが参加できる「沼田まつり祇園祭」が今
のように開催されているわけです。
　文化の伝承で、地域を豊かにしていく一助になれればと
思っております。ちなみに宮田美行君も保存会の役員をし
ています。頼もしい仲間がいて、大いに心強く思っており
ます。
　このような活動も行っていることをお伝えして、不易流
行がどれほど大切か自分たちで考え行動していかねばなら
ないと再確認致しました。

①11／9（金）渋川市北橘公民館において、群馬県薬物
乱用防止推進功労団体健康福祉部長感謝状の贈呈式に赤
井会長エレクトが出席し、沼田中央ロータリークラブが
表彰されました。
②11／10（土）会長経験者11名出席のもと、パスト会
長会議が開催されました。
③11／28（水）に開催される沼田市社会福祉大会におい
て、沼田中央ロータリークラブが表彰を受ける事となり
ました。
④地区よりの連絡です。11／7のガバナー指名委員会に
おいて、2020-2021年度ガバナーノミニーに前橋ロ
ータリークラブの山田邦子氏が選出されました。
⑤11／10の財団地区研修セミナーに、赤井会長エレクト
・石坂副幹事・原澤財団委員長が出席しました。
⑥同じく11／10の沼田利根ライオンズクラブ結成50周
年記念式典に、小曽根会長・茂木幹事の2名で出席して
きました。
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ニコニコ BOX 報告 高橋昭紀委員長

臨時クラブ総会

沼田中央ロータリークラブ

　議題「沼田中央ロータリークラブ細則の改正」
　　「第３条第１節に第４号の追加」について審議。出席会員の３分の２以上の賛成により改正が可決されました。

小曽根 一雄
　本日は当初休会の予定でありましたが、急にもかかわら
ず臨時クラブ総会開催にご協力ありがとうございます。
　またまた、石坂副幹事ありがとうございます。
茂木 清七
　本日は臨時クラブ総会にご出席ありがとうございます。
　また、本日都合により早退させていただきます。
國府田 坦
　米国大リーグ、エンジェルスの大谷翔平が投打の活躍で
アメリカンリーグの新人王に輝いたことと、ＮＨＫ杯フィ
ギュアで男子は宇野昌磨、女子は紀平梨花の男女ダブル優
勝を喜んで、Box inします。
小林 照夫
①家内の誕生日に素敵なお花ありがとうございました。
②大リーグ アメリカンリーグの新人王に大谷翔平選手が
選ばれました。日本人で4人目です。おめでとう。
③１１月８日群馬県社会教育研究大会に於いて、群馬県教
育委員会より社会教育功労者表彰に浴しました事を記念
して。
北野 浩司郎
　今日も久しぶりに昼食がぴったんこになりましたので、
ボックスインします。
生方 眞司
　本日ご利用いただきありがとうございます。魚もおいし
い季節になりました。
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